
         Egr. Presidente del Consiglio 

         Egr. Sig. Sindaco 

 

Oggetto: Comunicazione. 

 

Egr. Sig. Sindaco,  

questa dichiarazione è l’atto conclusivo ed il frutto assai sofferto di un iter molto lungo che ha visto 

coinvolti direttamente ed indirettamente noi 4 consiglieri, Baffa, Lagna P.,  Sindaco e Spagna.  Come Lei ben 

sa, siamo al centro di una lotta tutta interna al Pd che non trova soluzione né nei modi né nei tempi giusti, 

lasciando noi consiglieri del Partito Democratico in uno stato di completa mancanza di una guida politica 

unica, come già anticipatole tempo fa in una nostra missiva. 

Ad oggi, la gestione fallimentare e la lenta agonia di un circolo Pd come quello galatinese che vanta circa 15 

convocazioni di direttivi e 0 assemblee in 3 anni (senza tra l’altro alcun coinvolgimento della realtà nohana), 

nonché una crescente emorragia di presenze verso altri circoli, sta paralizzando quell’impulso politico che 

un grande partito come il Pd deve dare ad una amministrazione che esprime il Suo Sindaco. 

Sappiamo benissimo che il momento politico dovrebbe essere altro da quello amministrativo, ma se siamo 

stati eletti è perché la gente vorrebbe che portassimo la nostra e loro politica nell’amministrazione, ed allo 

stato tutto ciò non è praticabile per quanto detto pocanzi.  

Vorremmo che Lei Sig. Sindaco, prendesse a cuore in questo ultimo anno alcune questioni che ahinoi sono 

ancora irrisolte; vedasi il regolamento dei dehors che interessa decine di commercianti ancora in attesa di 

una soluzione nonostante si stia alle porte dell’estate, l’area mercatale, il megaparco, il cimitero, i bandi di 

gestione delle strutture comunali sportive e del cavallino, e tutte le questioni irrisolte delle frazioni di 

Collemeto, Noha e Santa Barbara. 

La soluzione, tra le altre, di queste problematiche nell’ultimo anno di amministrazione che ci rimane, 

rafforzerebbe il Suo mandato e chi come noi lo ha sostenuto e lo sosterrà fedelmente laddove ci siano le 

condizioni ed il rispetto personale e del ruolo che ricopriamo. 

La colpa di quella percezione di immobilismo che serpeggia in città, per noi ha solo una origine: il Pd 

Galatinese, con la complicità silente di quello provinciale e il menefreghismo di facciata di quello regionale. 

Certo, noi siamo del Pd…. ci riconosciamo nei valori fondanti del Pd….. nelle politiche sociali ed economiche 

del Pd…. ma non nel modo di fare arrogante di questo Pd galatinese arroccato sulle virgole, sui punti e sui 

formalismi dei regolamenti, perdendo completamente di vista la sostanza delle cose per salvaguardare 

chissà cosa! 

Detto questo non ci rimane che dichiararci ahinoi, fuori e indipendenti dal gruppo consiliare del Partito 

Democratico, formalizzando quanto appena detto con atto che consegniamo al tavolo della Presidenza. 

Infine ci auguriamo una rapida soluzione dei problemi politici interni evidenziati, cosa che ci permetterebbe 

di stare, ad ogni livello, nel luogo a noi più connaturale, ossia quel Partito Democratico che abbiamo 

contribuito con la nostra storia a fondare e che rimane ancora a noi molto caro. 

 

       Cons. Piero Luciano Lagna 

       Cons. Fernando Baffa 

       Cons. Daniela Sindaco 

       Cons. Maria Teresa Spagna 



 

Egr. Presidente del Consiglio 

         Egr. Segretario Generale 

 

 

Con la presente, ai sensi dell’art. 28 dello statuto comunale e all’art. 10 del regolamento, i sottoscritti 

Consiglieri Comunali Fernando Baffa, Lagna Piero Luciano, Daniela Sindaco e Maria Teresa Spagna 

dichiarano la propria intenzione di recedere dal gruppo consiliare del Partito Democratico, confluendo di 

fatto nel Gruppo Misto e per il quale viene individuato il Cons. Piero Luciano Lagna quale Capogruppo. 

Cordiali saluti. 

Galatina, 17/05/16 

Cons. Piero Luciano Lagna 

      Cons. Fernando Baffa 

      Cons. Daniela Sindaco 

      Cons. Maria Teresa Spagna 

 


